
Réunion de bureau du 02 novembre 2022.

Présents : Jean-Luc Palmieri, Janick Boulard, Pascale Cordonnier, 
Monique Guillaume, Jacques Arditi, Vincent Ricard, Anne Dumortier, 
Loic Vollet, Karine Girault.
La séance démarre à 10 heures.

• Un point sur les licences

2882 licences soit -  8,95%
L’an passé        soit -15,00%
Au niveau FFB soit -14,00% 

C’est mieux, mais nous n’avons toujours pas rattrapé le retard.

• Compétitions

C’est une saison de redémarrage.

Honneur par 4        03%
Excellence par 4 11%
Mixte Excellence par 2 25%
Mixte Honneur par 2 40%        
Honneur Open par 2        53%

Pour le challenge promotion faire une finale de Comité le 07/01/23, et 
une finale nationale à Gradignan le 21/01/23.

Une belle embellie mais le rythme n’est pas encore repris.

Il faut faire une demi finale excellence par paire et réduire la finale de 
Comité à 40 paires.

Selon le Président, notre Comité devient moyen puisque beaucoup de 
bridgeurs n’ont pas repris le chemin des clubs, financièrement nous  
sommes très pénalisés.
Beaucoup de personnes jouent sur BBO ou Fun Bridge ou encore sur 
Real Bridge.

• Vérification des paiements en ligne.



Les arbitres peuvent savoir qui a payé en ligne. Il est peut-être important 
de souligner que si une équipe veut payer en ligne, la totalité des 
joueurs doivent approvisionner leur compte pour que chacun puisse 
payer sa quote-part.

• Lettre de Josette Desbats.

Concernant sa réclamation il est évident que les joueurs auraient dû être 
prévenu le samedi et non le dimanche matin à partir du 9ème tour, mais 
bien sûr il faut aider le Sans Atout, ils ont perdu près de 200 repas, c’est 
énorme.
Si le Sans Atout est un peu délaissé c’est aussi par la hausse des tarifs 
et une baisse de la qualité pour certains et pas assez d’attractivité pour 
d’autres.
Selon le Président il faut demander l’avis des joueurs et aussi revoir 
l’offre pour préserver le Sans Atout.

• Budget.

Il sera en équilibre avec 2.963 euros, un équilibre dû l’aide anti covid de 
5.000 euros.

• Energie.

La facture explose :
Offre Total Energie 98.000 euros
Offre d’Opéra Energie 41.000 euros sur 2 ans

Il faut prendre une décision rapide afin de conserver l’offre, Monique 
Guillaume regarde pour l’aide gouvernementale.

Vincent Ricard attend plusieurs devis pour des panneaux 
photovoltaïques, une bonne nouvelle la pompe à chaleur peut tenir 
encore 10ans.

• Divers.

Le Président nous informe d’une nouvelle réforme du classement  à 
venir :
1 classement pour les compétiteurs, un autre pour les non compétiteurs.
Cette année il y a eu 7 changements de Présidents de Comité.



Pour le budget jeunes 4.000 euros sont alloués par la Fédération.
Pour l’Assemblée Générale du 25 novembre, il y aura une modification 
des statuts  par AGO suivant l’AG.
Le Challenge Promo sera t-il reconduit ? Pas de nouvelle de la 
Fédération.
Projet de formation Magic Contest pour les arbitres qui le souhaitent.

La prochaine réunion aura lieu le mardi 20 décembre à 10 heures.

La séance est levée à 12 heures.

La Secrétaire Générale
Pascale Cordonnier


